

# CONSUELO GARCÍA ROLANDO, nueva Presidenta Local de la Asamblea de la Cruz Roja

Cruz Roja viene desarrollando en Manzanares una meritoria labor, que ha sido debida principalmente a la ingente actividad llevada a cabo por el que ha sido su Presidente hasta hace pocas fechas, Tomás Sánchez-Gil Serrano, hombre activo y humanitario donde los haya y que apoyado en Jesús Gómez Velada, han sido capaces de impulsar y tener en constante movimiento el difícil motor que supone una organización de este tipo, que si bien es cierto que no es complicada, tampoco es menos cierto que se precisa unas grandes dosis de entrega y desinterés.

Ellos han sido capaces de hacerlo hasta ahora generosa y desinteresadamente durante veinte años, pero la vida exige relevos, no sin dejar constancia de su enorme agradecimiento por lo que sin duda ha sido una obra bien hecha. Y ese relevo ha venido de la mano de una mujer joven, que lleva en Manzanares viviendo muchos años, lo que la convierte en una manzanareña más, que se ha sumado con la misma generosidad de Sánchez-Gil a la hermosa tarea de presidir la Asamblea Local de Cruz Roja en Manzanares. Es Consuelo García Rolando la que desde el 20 de abril de este mismo año lleva la responsabilidad de

pilotar esta noble nave, aunque ya había estado colaborando con anterioridad en la vecina Valdepeñas, donde ha dejado constancia de su quehacer. En el terreno sanitario tiene la experiencia de haber estado trabajando como auxiliar en una clínica de estomatología.

Cruz Roja cuenta en Manzanares con dos mil asociados, *"aunque todavía hay muchos socios que sólo pagan las primitivas 25 ptas. —nos comenta Consuelo— por lo que nos hemos marcado realizar una actualización de cuotas, con su correspondiente domiciliación bancaria"*. La actividad de la Asamblea Local la llevan a cabo principalmente en el Puesto de Socorro que hay ubicado en la autovía Nacional IV, en terrenos que en su momento cediera de forma gratuita Manuela Mansilla Juan (viuda de Blas Tello) para la construcción del mencionado puesto y desde el que atienden accidentes, traslados a la Seguridad Social y a otras localidades, primeros auxilios, curas urgentes, tomas de tensión, etc. Estas últimas también se llevan a cabo en la sede que Cruz Roja tiene en la calle Clérigos Camarenas.

Entre los proyectos inmediatos figura dotar a la ambulancia de mujeres, abrir la Asamblea para hacer un seguimiento

de la tercera edad, tanto médico como de atenciones directas, realización de cursillos para atender primeros auxilios y darle una vuelta a fondo al Puesto, ya que se encuentra muy deteriorado, para lo que cuentan con la ayuda del Ayuntamiento que pondrá la mano de obra y Consuelo García espera de la generosidad de algunos particulares que aportarán gran parte de los materiales a emplear.

Las personas que actualmente conforman los colaboradores directos de Cruz Roja, son: nueve soldados cumpliendo el Servicio Militar, junto a dos objetores de conciencia y veinte voluntarios entre hombres y mujeres y se pretende aumentar a doce el número de soldados. En el régimen financiero se mueven con las aportaciones de los socios y los ingresos que les reporta el traslado de enfermos y heridos a la Seguridad Social. *"También quiero resaltar —dice Consuelo— las donaciones de algunas personas, así como la tacañería de alguna empresa, que te despacha con veinte duros"*. Cuentan con los ingresos que reporta la venta de lotería, las papeletas del oro y la Fiesta de la Banderita, que este año se realizará el día de Nuestro Padre Jesús del Perdón.

*"No contamos con subvenciones y las pocas que llegan se quedan en la nacional, por lo que ésta es una empresa que tiene que desenvolverse de forma autónoma y administrarse con rigidez, puesto que hay que pagar el alquiler, la luz, el gas-oil, la calefacción, el material necesario para nuestro funcionamiento, etc., por lo que cualquier ayuda nos viene de maravilla"*.

Desde la Asamblea Local de Manzanares se atienden las poblaciones de Manzanares, Membrilla, Villarta de San Juan, Herencia, Arenas de San Juan, Llanos del Caudillo y Bolaños, compartiendo a veces con Daimiel su zona.

En la larga y amena charla que mantuvimos con Consuelo García Rolando no podría faltar el capítulo de agradecimientos que ella inició en Tomás y Velada, la familia Arroyo —de la que hizo especial hincapié—, el personal que atiende el puesto y el nutrido equipo de voluntarios y voluntarias, algunos de los cuales son soldados que se han licenciado, pero que siguen colaborando activamente. *"Estoy orgullosa de los chicos —concluye Consuelo—, aunque haya veces que hay que estar encima de ellos, pero la verdad que son muy buena gente"*.

